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Im frühen 17. Jahrhundert herrschte in der Wissenschaft noch Einigkeit darüber, 
dass die Erde das Zentrum des Universums sei. Galileo entdeckte, dass dies nicht 
stimmte, und als er seine Entdeckung mit dem Rest der wissenschaftlichen 
Gemeinschaft teilte, veränderte er die Welt tiefgreifend. Wir leben heute unter der 
Last einer ähnlichen falschen Realität, die weitaus lähmender und zerstörerischer ist 
– dem Glauben, dass wir voneinander, vom Universum und vom Gott unseres 
Verständnisses getrennt sind. 
 
Tragischerweise ist dieser falsche Glaube praktisch der „erste Dominostein“, die 
Grundursache für die übermäßige Funktionsstörung in der Welt, und er hat die 
Abwärtsspirale geschaffen, die so viele von uns erfasst und bei uns ein unheilvolles 
Gefühl der Überforderung und Erschöpfung hinterlässt auf individueller Ebene und 
Verzweiflung über die Zunahme extremer Wetterbedingungen und allgemeines 
Unwohlsein auf kollektiver Ebene. 
 
Die gute Nachricht ist, dass es für dieses scheinbar unlösbare Problem eine einfache 
Lösung gibt. Es geht darum, zu verstehen, was im Laufe der Jahrhunderte von 
führenden Vertretern der Spiritualität und Wissenschaft geteilt wurde und was jetzt, 
was wichtig ist, durch die moderne wissenschaftliche Forschung bestätigt wird. 
 
Für diejenigen von uns, die das erkennen können, ist es nicht nur entscheidend, 
dass wir unsere Stimme erheben und die falsche Wahrheit aufdecken; Wir müssen 
diese Wahrheit auch selbst leben und sie zu unserer Realität machen. Es ist eine 
einfache Tatsache, dass das gesamte Leben in der Einheit tief miteinander 
verbunden, aufeinander bezogen und voneinander abhängig ist und als Vielfalt in der 
Einheit betrachtet werden kann. Es ist auch eine einfache Tatsache, dass wir die 
Macht haben, einen nachhaltigen und blühenden Planeten zu schaffen, indem wir 
selbst täglich in diesem erwachten Bewusstsein leben. 
 
Und obwohl es keinen modernen Galileo gibt, kein einzelnes Individuum, das 
versucht, die Wahrheit aufzudecken, kehren wir für einen Moment zu Galileo zurück 
und untersuchen, wie er mit seiner Entdeckung den Lauf der Geschichte auf 
unserem Planeten verändert hat. 
 
Galileo nutzte ein Teleskop, um unsere Sonne und den Kosmos zu beobachten, und 
kam zu dem Schluss, dass die damals vorherrschende Perspektive, die die Erde in 
den Mittelpunkt des Universums stellte (das geozentrische Modell), falsch war. Er 
kam stattdessen zu dem Schluss, dass wir Teil eines Sonnensystems seien, das sich 
um die Sonne dreht (das heliozentrische Modell). Für uns in der modernen Welt 
klingt das vielleicht nicht nach einer großen Sache, aber es war damals eine sehr 
große Sache und sehr kontrovers. 
 
Die spanische Inquisition stellte Galileo sofort unter Hausarrest und forderte ihn auf, 
seine Ankündigung zu widerrufen oder sein Leben zu verlieren. Er tat dies, blieb aber 
bis zu seinem Lebensende unter Hausarrest. Glücklicherweise war es zu spät, seine 



Entdeckung auszulöschen, und andere mit Teleskopen begannen, Galileis 
Beobachtungen zu überprüfen, und schließlich wurden seine Ideen akzeptiert und 
der Lauf der Geschichte änderte sich, und wir lebten von diesem Zeitpunkt an in 
einer neuen Realität. 
 
Heute leben wir in einer beunruhigenden Zeit, in der viele sagen, dass sie sich 
überfordert und müde fühlen und ihre tieferen Grundwerte leben wollen, aber in Jobs 
festsitzen, die nicht mit diesen Werten übereinstimmen. Darüber hinaus passieren in 
der Außenwelt gravierende Dinge – extreme Wetterbedingungen, Gewalt und Krieg 
sowie ideologische und politische Polarität gehören zu den vielen täglichen 
Herausforderungen, denen wir in der modernen Welt gegenüberstehen. Weder dem 
Mikrokosmos unseres individuellen Lebens noch dem Makrokosmos unseres 
kollektiven Lebens geht es gut. 
 
Die gute Nachricht ist, dass es genau hier und jetzt ein Heilmittel gibt, das diesen 
Streit und diese Zwietracht heilen kann, und seine zeitlose und offensichtliche 
Weisheit wurde über die Jahrhunderte hinweg weitergegeben. Im Jahr 400 v. Chr. 
sagte Hippokrates: „Es gibt einen gemeinsamen Fluss, einen gemeinsamen Atem.“ 
Albert Einstein sagte: „Die größte Illusion der Welt ist die Illusion der Trennung“ und 
„Wir leiden unter einer optischen Täuschung (dem Gefühl der Trennung), die für uns 
ein Gefängnis darstellt … Unsere Aufgabe muss es sein, uns aus diesem Gefängnis 
zu befreien, um uns zu umarmen.“ alle Lebewesen und die gesamte Natur.“ 
 
Einstein teilte auch mit, wie wir dies tun könnten. Er sagte: „Kein Problem kann auf 
der Bewusstseinsebene gelöst werden, die es geschaffen hat“, was bedeutet, dass 
wir darauf achten müssen, wie wir die Realität wahrnehmen, und offen für neue, 
erwachtere Erkenntnisse sein müssen, die es uns ermöglichen, die Fehler, die wir 
gemacht haben, klar zu erkennen. Wir können uns bemühen, den Schaden, den sie 
angerichtet haben, wiedergutzumachen. 
 
Darauf müssen wir uns konzentrieren, wenn wir gesündere Lebensweisen auf der 
Erde schaffen wollen. Es ist an der Zeit, unser Bewusstsein sowohl individuell als 
auch kollektiv zu erhöhen, und wir dürfen keine Zeit verlieren. Das ist kein Luxus; es 
ist eine Notwendigkeit, wenn wir unsere Lebensweise so verändern wollen, dass es 
jedem möglich ist, Frieden, Ausgeglichenheit und Freude auf einem nachhaltigen und 
blühenden Planeten zu erfahren. 
 
Die Wissenschaft unterstützt diese neue Lebensweise auf der Erde, denn im Oktober 
2022 wurde der Nobelpreis für Physik an drei Forscher für den Nachweis der 
sogenannten Verschränkung verliehen, einem Phänomen, bei dem zwei Dinge ohne 
physische Verbindung sich tiefgreifend, sogar über große Entfernungen, beeinflussen 
können. Die Quantenphysik bringt substanzielle neue Forschungen hervor, die 
deutlich machen, dass im Quantenbereich alles tief miteinander verbunden ist und 
sich in einem ständigen Zustand der Wechselwirkung befindet, egal wie die Dinge für 
uns im physikalischen Bereich aussehen. 
 
Um sicherzugehen, dass wir uns darüber im Klaren sind, was das genau bedeutet, 
werfen wir einen genaueren Blick darauf. Wenn wir glauben, dass wir voneinander, 
von der Erde und dem Gott unseres Verständnisses getrennt sind, und wenn wir 
glauben, dass wir unser physischer Körper sind und nur dieses eine Leben zu leben 
haben, scheint es völlig in Ordnung zu sein, uns auf den Versuch zu konzentrieren, 



unser Leben zu befriedigen. Wir erfüllen unsere niederen Wünsche und erwerben 
unbegrenzte Schätze, ohne Rücksicht auf persönliche Beziehungen oder andere 
Aspekte der Welt um uns herum. 
 
Und auch wenn Ruhm, Reichtum und Macht über andere eine gewisse 
Anziehungskraft haben, ist es natürlich diese Art des Denkens, die dazu beigetragen 
hat, dass unsere Welt aus dem Gleichgewicht geraten ist und sich der globalen 
Erwärmung und extremen Wetterbedingungen ausgesetzt sieht. Dies hat auch dazu 
beigetragen, dass Menschen Jobs annehmen, die keinen Bezug zu ihren tieferen 
Werten haben, und dann in Müdigkeit und Überforderung leben. „Nimm einen Job an 
und klettere die Leiter hinauf“ kann zu unserem Mantra werden, aber das führt nur zu 
dieser Erschöpfung. Aber wenn wir stattdessen verstehen, dass wir tief mit dem 
Göttlichen und der Welt um uns herum verbunden sind und dass wir einen Körper 
haben, aber nicht unser Körper sind, und dass wir reines Bewusstsein sind, reine 
Energie, die in einem spirituellen Universum lebt, dann ist es so. Es ist eine gute 
Idee, dem gesamten Leben um uns herum zu dienen, „im Dienst“ zu sein. Wir 
verstehen, dass wir Teil eines größeren Körpers sind und dass wir durch ein 
gesundes Leben eine gesunde Zelle im Körper des Lebens sind. 
 
Und wie verändern sich die Dinge, wenn wir in dieser Einheit, dieser Ganzheit, dieser 
Allgegenwart, dieser Einheit in der Vielfalt leben? Wir brauchen nicht weiter zu 
suchen als bis zur Kernfamilie. In einer Kernfamilie erkennen wir deutlich unsere 
Verbindung zu dieser Familieneinheit und leben darin. Wenn wir reif sind, werden wir 
verantwortungsbewusst, und wenn wir verantwortungsbewusst sind, ergreifen wir 
positive Maßnahmen und leben auf vielfältige Weise im Dienst an der Familie. 
 
Wenn wir unser Einssein mit der Welt um uns herum sehen, tun wir dasselbe, nur 
dass wir jetzt, anstatt nur unsere Verbindung zur Kernfamilie zu sehen, die 
Zaunpfähle verschieben, um die gesamte Menschheit, die Erde selbst und alles 
andere zu umfassen. Natürlich können wir nicht alles tun, aber wir können etwas tun. 
Jeder von uns ist zu seiner besonderen Lebensstation berufen. Es kann etwas so 
Kleines sein, wie die Hilfe für ein Kleinkind oder eine ältere Person, oder etwas so 
Großes, wie die Unterstützung einer Bewegung, die eine Gemeinschaft oder die 
gesamte Menschheit und die Erde einbezieht. 
 
Wir sind nicht länger von der Welt um uns herum losgelöst. Wir kommen wieder in 
Einklang mit dem Universum, von dem Wissenschaftler sagen, dass es nicht-dual 
und in perfekter Harmonie ist. Wir ignorieren dies nicht länger und verfallen in unsere 
eigenen Wahnvorstellungen. Es ist einfach nicht möglich, sich auf das Streben nach 
finanziellem Reichtum, Ruhm oder Macht über andere zu konzentrieren und dabei 
wichtige Beziehungen und die Welt um uns herum zu schädigen. Ganz im Gegenteil, 
wir sehen, dass wir Teil dieser Welt sind und im Wesentlichen in einem 
Superorganismus leben, den wir Universum oder etwas anderes nennen können. Wir 
sind wie eine gesunde Zelle im Körper der Welt, die danach strebt, das Leben zu 
nähren und ihm zu dienen. 
 
Aus der NTE-Community (Near-Death Experience) und den Medien wissen wir, dass 
das Leben nach dem Tod oder der nicht-physische Bereich so ist. Es existiert in 
vollkommener Liebe und Licht. Und obwohl wir uns nicht mit der Annahme täuschen, 
dass dieses Bewusstsein in naher Zukunft von allen Menschen auf dem Planeten 
angenommen wird, und obwohl wir wissen, dass die Menschheit dafür eine völlig 



neue Lebensweise auf der Erde finden muss, wissen wir auch, dass es solch 
wichtige Schritte gibt, die in diese Richtung unternommen werden können. 
 
Wir können mit dem Einen kommunizieren, den manche das Göttliche und andere 
das Universum nennen, und wir können im Rahmen unserer täglichen Praxis in den 
Fluss kommen und diesen Fließzustand den ganzen Tag übernehmen. Es ist wie auf 
einem Floß auf der Achterbahnfahrt, die die Menschen erleben, bevor wir das 
Bewusstsein erlangen, wenn wir von unserem wahren Selbst getrennt sind, ein 
unauthentisches Leben führen und in Berufen arbeiten, die nicht mit unseren 
innersten Werten übereinstimmen. 
 
Wenn genügend von uns bewusst werden und im Fluss sind, werden wir einen 
Wendepunkt erreichen, an dem sich die Welt um uns herum auf diese neue 
Lebensweise auf der Erde einstellt. Dieser Seinszustand ruft oft tiefe Resonanz bei 
anderen hervor, die diese Energie spüren, und er ist tatsächlich ziemlich ansteckend. 
Wenn sich bewusstes Leben ausbreitet, verändert es ganze Gemeinschaften und mit 
der Zeit wird es ganze Länder und schließlich die ganze Welt verändern. Viele 
Experten glauben, dass wir diesen Wendepunkt erreichen werden, wenn wir 8–10 % 
der Bevölkerung erreichen. 
 
Den Wendepunkt zu erreichen, ist kein Luxus mehr. Die Erde ist an einem fragilen 
Ort und braucht unsere Aufmerksamkeit. In einem unverbundenen Zustand zu leben, 
in dem wir den Rhythmus und das Gleichgewicht des Lebens ignorieren, funktioniert 
nicht mehr. Es ist notwendig, dass wir zu einer bewussteren Lebensweise auf der 
Erde übergehen und dadurch uns selbst und die Erde selbst wieder ins 
Gleichgewicht bringen, während wir einen nachhaltigen und blühenden Planeten für 
heutige und zukünftige Generationen schaffen. 
 
Dies ist die Arbeit des Humanity-Teams. Unsere Mission ist es, das bewusste Leben 
bis 2040, nur siebzehn Jahre von unserem jetzigen Wohnort entfernt, weltweit 
allgegenwärtig zu machen. Bewusstes Leben ist hier und jetzt ein Heilmittel, aber es 
muss verstanden und angenommen werden, was Bildung erfordert. Bildung kann das 
mächtigste Werkzeug bei der Transformation der Menschheit sein. Deshalb hat das 
Team von Humanity hier seine Aufmerksamkeit auf sich gezogen und ist zur weltweit 
größten Non-Profit-Organisation im Bereich Transformationsbildung geworden. Es 
hat eine Streaming-Plattform geschaffen, die auf Ihrem Computer, IOS und Android 
verfügbar ist TV, Fire TV, Roku und Apple TV. 
 
Die Community und Plattform heißen Humanity Stream+ und umfassen zum 
Zeitpunkt dieses Schreibens Hunderte von transformativen Bildungsprogrammen. 
Allein im Jahr 2023 haben wir fast 50 neue Programme hinzugefügt. Darüber hinaus 
fügt Humanity Stream+ immer mehr Live-Programme mit kostenlosem Community-
Viewing, einschließlich Fragen und Antworten, hinzu und organisiert Viewing-Partys 
für diejenigen, die gemeinsam an unseren Meisterkursen teilnehmen möchten. 
Derzeit werden unsere neuen Meisterkurse in 75 verschiedene Sprachen übersetzt, 
was unsere Reichweite und Wirkung weiter vergrößert. 
 
Lassen Sie uns abschließend nach greifbaren Ergebnissen suchen. Beginnen wir bei 
uns selbst. Wie entwickeln wir ein neues Verständnis darüber, wer wir sind? Welche 
Art von Transformation oder Veränderung können wir erwarten, wenn wir Einheit 
annehmen, uns weiterbilden und darin leben? Ich werde meine persönliche 



Geschichte erzählen. Ich war 1995 CEO eines schnell wachsenden 
Technologieunternehmens, als ich meinen eigenen Erwachensprozess begann. Auf 
der Myers-Briggs-Skala war ich ein HNO-Arzt, das ist in hohem Maße ein Denk- und 
Logikzentrumsprofil. Ich war der Präsident meiner Jungunternehmer-Abteilung in San 
Francisco und nutzte einen Zeitplaner, um so viele Besprechungen wie möglich in 
meinen Tag einzuplanen, damit ich Aufgaben überprüfen und erledigen konnte. 
 
All dies änderte sich in den Jahren nach meinem Erwachenserlebnis. Ich begann 
eine tägliche Praxis, die mich in engen Kontakt mit meiner eigenen inneren 
Verbindung mit dem Göttlichen und dem Leben um mich herum brachte. Ich begann, 
die Menschen und die Erde als Teil des Heiligen und sogar mich selbst zu sehen. Ich 
habe meinen Zeitplaner weggeworfen, weil ich dadurch viel zu transaktionsorientiert 
war. Ich entwickelte eine engere Beziehung zu meinem Partner und zu meinen 
Arbeitspartnern. Die Leute begannen, mich als „Spiritueller“ wahrzunehmen, und das 
konnte ich auch bei mir selbst erkennen. Meine Prioritäten änderten sich, ich 
verkaufte alle meine Geschäftsinteressen und verließ mein Technologieleben im 
Silicon Valley, um Platz für mein Privat- und Privatleben und mein entstehendes 
spirituelles Leben zu schaffen. Zu sagen, dass ich ein anderer Mensch geworden bin, 
ist eine Untertreibung! Wenn Sie bewusst werden, erleben Sie in vielerlei Hinsicht ein 
ganz neues Ich. Es gibt noch viel mehr, aber das ist der Anfang. 
 
Im Geschäftsleben übernahm das Team von Humanity eine führende Rolle bei der 
Erstellung einer Conscious Business Declaration und eines 9-monatigen Conscious 
Business Change Agent-Programms, das das Geschäft wirklich verändert. Wir 
verfügen über zahlreiche Erfahrungsberichte von Führungskräften aus der Wirtschaft, 
die den transformativen Wandel bezeugen, den wir neu gegründeten und 
bestehenden Unternehmen vorstellen. 
 
Die Beziehung zu meiner Frau und meinen erwachsenen Kindern zu Hause ist für 
mich zu etwas geworden, das ich sehr schätze. Wir sagen den ganzen Tag über „Ich 
liebe dich“ und das meinen wir wirklich ernst! Es ist sicherlich nicht transaktional und 
es ist sogar mehr als nur relational. Ich nenne es gerne göttliche Präsenz, weil es 
sich für mich so anfühlt. 
 
Humanity Stream+ erstellt jetzt sogar Programme für Kinder und junge Erwachsene, 
die ihnen helfen, ihre Abhängigkeit von tragbaren Geräten zu überwinden, damit sie 
wieder mit der Natur und der natürlichen Welt vertraut werden können. Dies ist ein 
wichtiger Schwerpunkt für uns zu Beginn des Jahres 2024. Wir haben derzeit 
herausragende Programme in unserer Pipeline, insbesondere für Jugendliche, die 
ihnen helfen sollen, sich wieder mit der lebenden Welt um sie herum 
auseinanderzusetzen. 
 
Es ist unser „Galileo-Moment“ genau hier und jetzt, unser Moment, endlich unsere 
wahre Realität zu verstehen, die die Einheit des Universums ist, echte Vielfalt in der 
Einheit, und dann in jedem Moment unseres Lebens in diesem Bewusstsein zu 
leben. Auf diese Weise schaffen wir ein wirklich köstliches und nahrhaftes Leben, 
das sich für uns in jeder Hinsicht gut anfühlt, und schaffen gemeinsam mit anderen 
eine neue Lebensweise auf der Erde. 
 
Und wenn wir diesen Wendepunkt von 8–10 % erreichen, wie wir es in den 
kommenden Jahren beabsichtigen, werden wir in der Lage sein, einen nachhaltigen 



und blühenden Planeten zu schaffen, und unsere Generation und künftige 
Generationen werden es uns danken, dass wir uns von der Dysfunktion lösen, die 
derzeit die Welt in diese destruktive Richtung treibt. Mach keinen Fehler; Wir müssen 
diesen Galileo-Moment annehmen, als ob unser zukünftiges Leben auf diesem 
Planeten davon abhängen würde, denn das tut sie! 
 
Um Sie auf Ihrer bewussten Reise zusätzlich zu unterstützen, hat das Team von 
Humanity ein zutiefst inspirierendes und informatives kostenloses Videoprogramm 
erstellt, zu dessen Teilnahme wir Sie und jeden auf dem Planeten ermutigen 
möchten. 
 
Es trägt den Titel: 
„Accelerating Your Conscious Evolution: Training For A Brighter Future“ 
(Beschleunigung Ihrer bewussten Evolution: Training für eine bessere Zukunft).  
 
Neale Donald Walsch und Steve Farrell stellen darin leistungsstarke Werkzeuge vor, 
die Ihnen helfen, sich schneller weiterzuentwickeln und einen größeren Einfluss auf 
die Bewusstseinsbildung in der Welt zu haben. 
 
Read all about ‘Accelerating Your Conscious Evolution’ here and sign up to watch it for Free! 
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